

Ante la Recrudescida Ola de Terror en el País

Estamos nuevamente ante una recrudescida ola de terrorismo y de desmanes antijudíos en la Capital Federal y diversos lugares de la República.

También esta vez la multiplicación de los crímenes y atentados coinciden con el auge de la tensión social en el país a raíz del creciente deterioro económico y la per-

sistente ineficacia de las autoridades para solucionar estos graves problemas.

A diferencia de los acontecimientos que tuvieron lugar durante los últimos años y que culminaron con el aten-

tado contra la estudiante Graciela Sirota, en las actuales circunstancias asistimos a una explosión terrorista de carácter político. La GRM y Tacuara que en el pasado se había dedicado a hostigar casi exclusivamente a la colectividad judía, extendieron su acción criminal y analizaron sus actividades hacia el campo de la lucha gremial.

LOS acontecimientos de Rosario señalan un nuevo eslabón en el proceso del terror político.

Los grupos fascistas evidentemente, se fijaron objetivos de mayor envergadura y pretenden conquistar posiciones en el seno de la dirección del movimiento obrero organizado.

Las crónicas de La Nación del 27 y 28 de febrero señalan que la agresión partió del grupo de jóvenes nacionalistas de Tacuara. Esa versión no es desmentida por ningún órgano de prensa. Por su parte los comunicados de la C.G.T. señalan la presencia de elementos ajenos a los gremios obreros y denuncia la participación de grupos de los comandos civiles en el sangriento incidente.

Sin disponer de todos los elementos de juicio sobre el origen y transcurso de los acontecimientos, surge con toda evidencia que en los hechos participaron grupos

LOS ATENTADOS

La proliferación de los atentados antisemitas después de los sucesos de Rosario no pueden sino despertar profunda inquietud entre la población judía de la República. En la madrugada del 1º de marzo fue colocada una bomba junto a una ventanilla de un local perteneciente a la Comunidad Israelita de Mendoza, situado en la calle Moreno 2367 de esa ciudad. El lunes 2 de marzo, a las 9.30 un grupo de matones atacó al comerciante judío Ignacio Kurt, domiciliado en Pasteur 377. Los agresores de Tacuara tiraron sobre Kurt una bomba de alquitrán al grito de "mueran los judíos". El 4 de marzo el Dr. Carlos Abolsky, domiciliado en Bahía Blanca 2124, al llegar de noche a su casa encontró clavado con un puñal sobre la puerta de calle un papel con membrete G.N. y firmado por la "Guerrilla Nacionalista" en el que se expresa: "Los camaradas nacio-

trata de un sucio judío".

En la noche del sábado 6 del cte. fue perpetrado desde un automóvil en marcha, un atentado contra el edificio de la sinagoga, situada en J. E. Uriburu 248, cuyo frente fue totalmente manchado con bombas de alquitrán. En la última semana se multiplicaron las amenazas telefónicas y por correo contra instituciones y particulares judíos.

RAUL ALTERMAN

Todos estos hechos confieren un particular significado al alevoso crimen

de la noche del sábado 6 del cte. fue perpetrado desde un automóvil en marcha, un atentado contra el edificio de la sinagoga, situada en J. E. Uriburu 248, cuyo frente fue totalmente manchado con bombas de alquitrán. En la última semana se multiplicaron las amenazas telefónicas y por correo contra instituciones y particulares judíos.

de la noche del sábado 6 del cte. fue perpetrado desde un automóvil en marcha, un atentado contra el edificio de la sinagoga, situada en J. E. Uriburu 248, cuyo frente fue totalmente manchado con bombas de alquitrán. En la última semana se multiplicaron las amenazas telefónicas y por correo contra instituciones y particulares judíos.

de la noche del sábado 6 del cte. fue perpetrado desde un automóvil en marcha, un atentado contra el edificio de la sinagoga, situada en J. E. Uriburu 248, cuyo frente fue totalmente manchado con bombas de alquitrán. En la última semana se multiplicaron las amenazas telefónicas y por correo contra instituciones y particulares judíos.

La D.A.I.A.: Sesión Permanente

La Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas, dio a conocer un comunicado en el que señala que "frente a la creciente actividad agresiva e intimidatoria de organizaciones terroristas que destruyen la tranquilidad pública y la paz social, vulnerando abiertamente el orden institucional del país, las autoridades de D.A.I.A. se han constituido en sesión permanente".

POR LA REVOLUCION NACIONALINDICALISTA



MOVIMIENTO NACIONALISTA TACUARA

armados de Tacuara y que, algunos de sus miembros, integraban la mesa directiva del plenario.

El hecho que, según parece, existan diversos grupos de Tacuara con posiciones parcialmente divergentes, no implica, en nuestra opinión, una diferencia sustancial respecto a la amenaza que significa la penetración de esos grupos nacionalistas en organismos directivos de la C.G.T.

nalistas muertos en Rosario parecieron vilmente asesinados por manos judías portadoras del comunismo. Nosotros los vengaremos. La muerte de Raúl Alterman marcó el comienzo de lo que será una guerra sin cuartel para exterminar a los judíos. Doctor Abolsky, usted será el próximo en morir. Cuidese mucho y recuerde lo que le pasó a Alterman y también sepa que es muy fácil apretar el gatillo cuando se

PROCESO A LAS VICTIMAS

HOY y aquí hay quienes vienen pensando que las víctimas de ciertos delitos, si pertenecen a determinada estirpe o si son sospechadas de cierta ideología, son metafísicamente culpables. Los autores del hecho delictuoso pasan en tales casos a transfigurarse en brazo armado de un absurdo odio justiciero, mientras sus víctimas descienden a la categoría de procesados. Esta actitud hipócrita le costó a la humanidad 25.000.000 de soldados y 24.000.000 de civiles inmolados durante la última guerra mundial.

Aquí, en la tierra de Moreno, San Martín, Serramiento y Alberdi, después de varios años de cómoda agresividad y de impunes tropelías antisemitas, se afianzó en el resentido corazón y deteriorado cerebro de sus autores el sentimiento de que basta con elegir a un judío para poder agraviar, herir y matar sin compromiso alguno con la ley penal. Y si se colorea de comunismo al judío, mejor; y si se bate el parche de la fórmula judaísmo-comunismo, tanto mejor.

Queremos alertar a la opinión pública frente a este empeño totalitario de transferir el procesamiento a las víctimas y descaemos expresar, asimismo nuestra convicción de que no el ciudadano judío recientemente asesinado, sino el ya conocido elemento antisocial agresor resultará ser a la postre condenado en este proceso.

Del editorial de El Mundo del 12-3-64

13 DE MARZO DE 1964 - Red. y Adm.: JUNIN 265 - T. E. 48-2077 - BUENOS AIRES - Año XVII - N.º 37

nueva sión